

El equipo de esgrima ganó bronce gracias al aporte de su integrante más experimentada

# MILVIA, FELIZ CON LA VIDA



Milvia Cornacchia estalla en júbilo. A sus 53 años el esgrima, una de sus tres pasiones, le permite darle un bronce al país. A su lado, el instructor José Esquivel quien la felicita. /Foto: Manuel Vega



**Rodolfo Martín**  
rmartin@aldia.co.cr  
@Rmartin\_@aldia

**SAN JOSÉ** A los 53 años, Milvia Cornacchia, una entrenadora de perros para silla de ruedas y maestra de mosaico en vidrio, tuvo una soberbia actuación en el penúltimo día del esgrima en la modalidad por equipos.

Su esfuerzo junto al resto de sus compañeras se vio recompensado con una medalla de bronce en la modalidad de florete por equipos ayer en las justas.

El seleccionado nacional obtuvo la victoria ayer al final de la tarde tras vencer 45 contra 33 a su similar de Nicaragua.

Cornacchia quien es una italiana oriunda de Turín y, con 22 años de vivir entre nosotros, tenía

como obligación mantener la diferencia que había recibido de su compañera Daniela Jurado para entregarle el combate de manera favorable a Dirley Vépes, la "cerradora" del trío.

Al final esta logró imponerse a la nicaragüense Ivette Carballo y el marcador final nos favoreció.

"Creo que hice mi trabajo. Ya mis compañeras lo había hecho y la idea era mantener la distancia y

**"La presea de bronce frente a Nicaragua era lo que esperábamos pues otros rivales eran muy fuertes"**

**Efraín Rodríguez**  
Entrenador de Florete

contar con un buen cierre", recordó esta vecina de Santa Ana quien es casada y madre de una adolescente de 16 años.

"Seguramente yo soy la más ancianita de toda la esgrima centroamericana. Ya cumplí 53 años y, entonces para mí es un gran orgullo ser parte de un seleccionado donde todas mis compañeras pueden ser mis hijas y quizá hasta nietas", dijo muy emocionada.